PREMIOS EUROPEOS DE MEDIOAMBIENTE EN EL PAÍS VASCO 2018

[et_pb_section bb_built=»1?][et_pb_row][et_pb_column type=»4_4?][et_pb_text]

Los Premios Europeos de Medio Ambiente tienen como objetivo reconocer a las organizaciones que combinan con éxito la viabilidad económica de sus negocios con la protección del medio ambiente, mediante eco-innovaciones en los ámbitos de la gestión, los procesos, los productos y servicios, la cooperación empresarial o la economía circular.

Y en la edición de 2018 podemos decir con satisfacción que dos empresas y personas miembros de Bilbao Urban & Cities Design han sido reconocidas con sendos accésit:

- <u>Pedro Lasa</u> fundador de la empresa <u>Sistemas Urbanos Drenaje Sostenibles</u>, S.L. (SUDS) ubicada en Donostia y especializada en la integración de infraestructuras urbanas verdes y la gestión del agua de lluvia en un entorno ecológico de manera eficiente y sostenible.
- Mikel Garay, miembro de nuestro Consejo Asesor, coordinador de la empresa Ekonek ubicada en Errenteria y especializada en la valorización de subproductos agroalimentarios o industriales. Proveedor de plantas llave en mano para el desarrollo de nuevos productos. deshidratados en polvo y granulados.

Los premios han sido entregados por Iñaki Arriola, consejero de Medio Ambiente, Planificación Territorial y Vivienda del Gobierno Vasco, en un acto que ha tenido lugar en el Palacio Kursaal de Donostia, al que ha asistido un centenar de representantes de los principales sectores económicos de la sociedad vasca.

El consejero ha destacado tras la entrega que "la economía europea, y por extensión la vasca, está inmersa en una transición hacia un nuevo modelo de producción y consumo sostenible, bajo en carbono, eficiente en el uso de los recursos, y competitivo. Y una transición de este tipo brinda la oportunidad de transformar nuestra economía y generar nuevas ventajas para Euskadi".

Los premios son liderados por la Comisión Europea, con la colaboración de diferentes estados miembros a través de organizaciones autorizadas en cada país, que en el caso de España es la <u>Fundación Biodiversidad</u>. Se da la circunstancia de que Euskadi es la única comunidad autónoma que organiza, a través del Gobierno Vasco y desde hace dos décadas, una sección específica de estos premios.

A la convocatoria de estos premios se han presentado 23 candidaturas. Todas ellas participarán en el Premio que organiza en el Estado la Fundación Biodiversidad, para el que se han presentado 78 candidaturas, incluidas las 23 del País Vasco.

Las 12 que resulten galardonadas tendrán la oportunidad de optar al premio en Europa.

Deseamos por tanto toda la suerte a nuestros dos candidatos y reforzamos con ello el mensaje sobre la necesidad de planificar desarrollos urbanos más sostenibles y eficientes, con el objetivo de mitigar los efectos del cambio climático .

En un mundo cada vez más urbanizado, las ciudades y entornos urbanos concentran el mayor

porcentaje de consumo energético y de agua y producen la mayor parte de los Gases de Efecto Invernadero y sin embargo este medio urbano no produce ni energía, agua, aire puro o alimentos, que son los elementos esenciales para la subsistencia diaria.

Con empresas y proyectos como los de ellos, vamos dando pequeños pasos hacia esos modelos más sostenibles y eficientes.

[/et_pb_text][/et_pb_column][/et_pb_row][/et_pb_section]

Fecha

2025/11/27